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Статья посвящена вопросу о формах и разновидностях систематизации законодательства, ре-
ализованных в законотворческом процессе России в первой четверти XVIII в. Показано, что в опи-
сываемый период отечественный законодатель использовал традиционную всеобщую кодификацию 
законодательства, а также впервые применил в законотворческой практике отраслевую кодифи-
кацию и инкорпорацию. На основе архивных материалов обосновано, что кодификация общеграж-
данского законодательства осуществлялась изолированно от кодификации военного законодатель-
ства. В статье подробно охарактеризованы российские инкорпорационные сборники, изданные в 
1718–1725 гг., высказано предположение об их зарубежном прообразе. 
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Th e article is devoted to the question about the forms and types of systematization of legislation, im-
plemented in the legislative process of Russia in the fi rst quarter of the XVIII century. It is shown that in the 
described period, the Russian legislator used the traditional general codifi cation of legislation, and also for 
the fi rst time applied industry codifi cation and incorporation in the legislative practice. On the basis of ar-
chival sources, it was substantiated that the codifi cation of general civil legislation was carried out in isola-
tion from the codifi cation of military legislation. Th e article describes in detail Russian incorporation col-
lections published in 1718–1725 and suggesting their foreign legal prototype.
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